

# クレープ&ミニゲーム祭り



11月14日(日)は「秋のクレープ&ミニゲーム祭り」を行いました。クレープはアイスとチョコレートで生クリームがたっぷり。ご利用者の中には、口の周りにチョコがたくさん付く程頬張って食べている方もおられました。

またミニゲームは、的当てと輪投げをおこないました。ミニゲームに参加すると景品としてお菓子が貰え、皆さん大いに盛り上りました。

ご利用者からは「おいしかった」「楽しかった」「またやりたい」との声をいただきました。

(記 品川徹)

## 豪華な和食料理をいただきました



11月24日(水)は、栄養士さん、厨房の皆さん力作の蟹飯、とろろ仕立ての吸い物、鶏松風、大根の射込み旨出し庵の本格和食メニューでした。

数日前から「蟹飯ってどんななんやろ、松風って何かな?」と、初めて聞くメニューに興味津々のご利用者の皆さん。

お出汁の香りが効いた大根の煮物や、たっぷりの蟹が入った蟹飯に、皆さん舌鼓を打っておられました。「和泉の里の給食は美味しい」と、ご利用の皆さんはいつも喜んでおられます。厨房の皆さんいつも美味しい給食をありがとうございます。

(支援課 坂本里香)

# プリンアラモード大好き



ご家族のご厚意により、プリンアラモードをご利用者の皆さんに召し上がっていただきました。豪華にかわいく盛り付けされたプリンアラモードに、ご利用者の皆さんから歓声が沸きました。

「どこから食べようか迷う」「かわいい~」「美味しい!」等、喜びの声がたくさん聞こえてきました。  
12月5日(日)は、普段とは違った「プリンアラモードの日」でした。豪華なおやつを楽しんでいただけて良かったです。ありがとうございました。  
(記 磯谷恵美)



## フルーツグラタンは最高



12月10日(金)は、フルーツとたっぷりのカスタードクリームが熱々に焼かれた、フルーツグラタンの日でした。甘味がぎゅっと凝縮されており、皆さんに初めての甘味を美味しく楽しんでいただきました。

(記 近藤瑞起)



## 柚子湯で皆さんリラックス



12月21日(火)と22日(水)の二日間、ご利用者の皆さんにひと時の安らぎと、無病息災を願い柚子湯を開催しました。

ご利用者からは「香りがとても良かった」との声が聞かれ、本物の柚子の香りは最高でした。ネットの上から柚子に触れ、見た目や香りから柚子湯を五感で楽しんでいただきました。柚子湯は心身のリラクゼーション等、プラスアルファの効果もあります。

ご利用者と冬の風物詩の柚子湯を楽しむ事が出来て良かったです。  
(記 前岡宏司)